

# 三中だよい

三崎中学校校歌

珠洲の海原 そよ風渡り いま朝日の 光のうちに  
玉も白たま より来る岸辺 望みあふれて いそしみはげむ  
我等が 三崎中学校

校訓 自治 親和 責任

学校教育目標

自立して学び、  
人と協働して  
貢献できる生徒の育成



令和7年11月25日 第8号 珠洲市立三崎中学校

珠洲市立三崎中学校

検索

## つながる心 広がる表現

11月5日(水)、みさき小学校との合同文化祭「海鳴祭～みさきっ子の力 ここに集結！～」を無事開催することができました。生徒たちは、日々の学びの成果を発表し、表現する場としてこの行事に真剣に取り組みました。ステージ発表や作品展示では、一人ひとりの個性と創造力が光り、多くの感動が生まれました。小学生による生活科や総合的な学習の時間の発表では、中学生が笑顔の中にも真剣なまなざしで発表を見つめる姿が印象的でした。中学生の合唱「フェニックス」「14～fourteen～」では、来場者の皆様から「少人数とは思えないほど心のこもった合唱で感動しました」

「しっかりと声が出ていて、美しい歌声でした」といった温かいご感想をいただきました。また、保護者と地域の皆様が歌ってくださったゴスペル「HOME～Grace for all～」の歌詞は、生徒たちの心にも深く響いたようです。改めて音楽には、人と人とのつながりを生み出す大きな力があることを実感しました。同じ空間で同じ音楽を共有することで、感情や感動が伝わり合い、協調性や一体感が育まれると思います。

先月10日(金)には、能登建設様のご支援により「珠洲の未来を創るコンサート(がんばろう NOTO 珠洲公演)」が開催され、市内の小中学生が一堂に会し、アンサンブル金沢の演奏を鑑賞する機会をいただきました。ラポルトすずの会場全体が音楽に包まれ、心がひとつになるような豊かなひとときを過ごすことができました。さらに、北陸銀行様より「電子ピアノ」をご寄贈いただきました。校歌の伴奏はもちろん、生徒たちが演奏する楽しさを感じる場面でも大切に活用させていただきます。

音楽をはじめとする芸術は、目には見えない感性や想像力を育み、人としての豊かさを深めてくれるものだと思います。今後も、生徒一人ひとりが心豊かに成長していくよう、学びの中にある「感動」や「発見」を大切にしながら、教職員一同努めてまいります。今後とも、温かいご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

校長 三益 邦子



### 12月行事予定

2日(火)	評価問題テスト(2年生) 熟議 14:40～ みさき小
3日(水)	期末テスト
4日(木)	期末テスト
5日(金)	人権集会(2限目)
11日(木)	地域交流 小泊仮設住宅
12日(金)	キャリア教育講演会(5限目) 多目的室 スペラファーマ株式会社 岩城 慶太郎 様
15日(月)	話し方・伝え方講座
16日(火)	大谷小中学校との交流授業
19日(金)	職員会議
23日(火)	通知表渡し ボランティア活動(公民館障子張替)
24日(水)	2学期終業式
25日(木)	冬休み(～1月7日)
29日(月)	年末年始学校閉庁日(～1月3日)

### 1月行事予定

8日(木)	3学期始業式 書き初め会 冬休み明けテスト(2年生)
9日(金)	冬休み明けテスト(2年生)
13日(火)	学力テスト(3年生)
14日(水)	学力テスト(3年生)
28日(水)	市学教研
29日(金)	職員会議
22日(木)	GTEC

★ザ・熟議

### 三崎の子ども達の教育について考える会

日時:12月2日(火) 14時40分～15時30分

場所:みさき小学校 ランチルーム

三崎駐在所の道善晴彦さんをお迎えし、三崎町の魅力についてお話をいただきます。ぜひ、ご参加ください。

# 小中合同文化祭「海鳴祭」のために

11月5日(水)



今年度の「海鳴祭」は、みさき小学校、三崎中学校の初めての合同文化祭でした。海鳴祭を盛り上げるための準備として、中学生は合同学活を行いました。以下は合同学活の感想です。合同学活から海鳴祭を牽引してくれた3年生、ありがとうございます！！

事前に、教室で「学校をさらに楽しくするには？」というテーマでブレインストーミングをしたときは、初めてのことに戸惑っていたように見えました。自分たちが司会をして進めるということに不安もあったようです。当日は、先生方が生徒のどんな意見も肯定し、盛り上げてくださったこともあり、みんな楽しそうにお互いの意見を聞き合っていました。和やかな雰囲気で、2年生もよく発言していました。先生方の手助けもあり、3年生は自分がリードしているという気持ちになっていたと思います。初めは先生方にお願いしたいと言っていた発表も、結局3人中2人がすることができました。終礼では、3人ともテンションが高く、楽しかった！またやりたい！と言っていました。【3年担任】

今日の5限目は思っていたより盛り上がったし、スムーズに進んだので良かったと思います。これなら第2回があつてもいいと思います。

合同学活では思っていた以上に盛り上がって良かったです。2年生も楽しそうだったし、心が一つになった気がしました。また機会があったらやりたいです。

2年生が楽しんでくれて良かったです。僕も楽しかったです。

## 小中合同レクリエーション

11月18日(火)

小学生、中学生の交流を目的に行われた合同レクリエーションでは、フィンランド発祥のスポーツ「モルック」を行いました。天気が良ければ、天然芝の中学校仮設グラウンドで競技をする予定でしたが、あいにくの雨と寒さのため、中学校の体育館での競技となりました。そのような中でも、小学1年生から中学生が一緒になって作戦を立てたり、応援したりして楽しむことができました。このレクリエーションの目的は、「小学生と中学生の交流すること」はもちろん、他に「メディアの使用時間を減らすこと」にもあります。日中にたくさん体を動かし、心地よい疲れから、メディア



に頼らず自然な睡眠のリズムを取り戻してほしいという思いから中学校生活委員のメンバーが企画をしました。さて、小学生中学生の皆さん、この日はよく眠れたでしょうか？

## 復旧復興への現場見学に行ってきました 11月13日



2年生が珠洲里線 橋梁災害復旧工事の現場へ見学に行きました。少しづつ復旧復興に向かう様子を実感できる良い機会となりました。復旧復興へ尽力されている皆様に感謝いたします。

12月上旬に2学期を振り返るアンケートを予定しています。保護者の皆様にはお子様を通じアンケート用紙にて協力をお願いいたします。詳細は後日ご連絡いたします。

### 作品コンクール 受賞 おめでとう！

#### ★石川県統計グラフコンクール

特選 河原・権元・谷内  
佳作 知家

#### ★珠洲市読書感想文

特選 知家  
入選 権元 新出

#### ★珠洲市児童生徒絵画作品交流会

優秀賞 河原  
優良賞 権元 谷内



#### ★珠洲市子ども習字展

入選 権元 新出

#### ★珠洲市スピーチコンテスト

優秀賞 権元 知家